

令和4年2月3日

NO 603

訓 思いやり ◇校

◇教育目標 しっかり学び考える おもいきり挑戦する みんなも自分も大切にする



◇めざす学校の姿 明日も行きたい 大好きな学校

~安心できる場所があり、力を伸ばすことができる学校~

₩₩°®, • • • ₩₩°®, • • ₩₩°®, • • ₩₩°®, • • •

校長 杉本 浩一

今年もよろしくお願いいたします。新年を迎えるたびに心あら たに、何かしらの希望を持つことは、とても良いことだと思いま す。私たちは、そのような節目を大切にする文化を持っていま す。

自己有用感をもたせるには

本校は、『主体性・表現力・人間関係力』の育成を目指して今年 度取り組んできました。しかしながら、コロナ感染対策でたくさ んの規制がある中、見えてきた姿が、自己有用感の弱さでした。

東日本大震災から、10年が過ぎました。あの時、たくさんの人 たちがボランティアとして東北を訪れたり、義援金を出したりし ました。困っている人を助けたいという思いは、人間には共通の 思いだと思います。人の役に立つことができるという自己有用感 を求めているのが人間ではないでしょうか。「思いやりの考え方」 =「人の役に立つ生き方」は、自分がどういう人間になりたいか の一つの答えであるように思います。そういった具体的な目的意 識が主体性を生む原動力になります。

また、自己決定が主体性を育む大切な要素だと言われています。 「宿題をやりなさい」ではなく、「何時に宿題を始めるか決めてく ださい」といった具体的時間を自分で決めさせるのです。

「自己有用感」「自己決定感」「人との関係性」の三つが、人が主 体的に動くための要素だと言われています。

学校もまだまだ不十分な面が多々ありますが、保護者・地域の 皆さんと力を合わせ、子ども達の育成に努めていきたいと考えて おります。令和4年もよろしくお願いいたします。

潮小の子供達のための素敵な取組!

潮小の子供たちのために、今月も様々なことでご協力いただきました。

①グランドスキー場の整備・スキー授業の応援

1月22日(土)に錦産業さんが、スキー場の整備をしてくださいました。今年度は、年末年始の大 雪で大変忙しい中、こどもたちのために昨年度より大きなスキーの山を作っていただきました。みんな 笑顔いっぱいで滑っています。感謝申し上げます。

また、1年生のスキー授業には、たくさんの保護者の皆様に準備や後片付け、授業のお手伝いをいた だいています。保護者の方々に見守っていただき、子どもたちが嬉しそうに学習しています。







②雪庇落とし

1月29日(土)に小池板金さんのご厚意で、校舎の大量の雪庇を落とす作業をしていただきました。 高所作業車で高いところの雪庇もきれいに落としていただいたので、落雪などの事故防止になりまし た。子供たちの安全のために、ありがとうございました。







この他、「みんなのがんばり見つけ隊」「いっしょにあそび隊」など様々な取組への地域や保護者の皆 様のご協力をたくさんいただくことができました。子供たちのためのご支援に感謝します。

オンライン授業について

新型コロナウイルス感染拡大による学級閉鎖や不安欠席への対応として、本校でもオンライン授業をはじめています。 今回のオンライン授業の開始にあたっては、

- ①学校施設の回線容量が十分でなく、一度に全学級での配信ができないこと
- ②長時間のタブレット使用による子供への健康被害への対策準備が間に合っていないこと 等の現状から、
- 国・算(他、学年学活等の特別な場合のみ)の配信という全校統一のガイドラインで進めさせていただいています。現状のオンライン授業の課題や改善点につい ては、次年度からの配信に生かしたいと考えていますので、お気づきの点等がありましたら学校へご連絡ください。



- 1日(火) オンライン授業開始
- AIT来校→中止
- ノーゲームデー 6日(日)
- 8日(火) スキー授業(4・6年)→中止
- 児童会委員会 9日(水)
- 10日(木) スキー授業(2年) →中止 ALT 来校
- 建国記念の日 11 日(金)
- 16日(水) 拡大代表委員会
- 17日(木) フッ化物洗口→中止
 - 夢と未来の特別授業(SE-NO ライブ)
 - →3月2日に延期
- スキー授業(わかば)→中止 18日(金)
- ※学習参観日(1·6年、わかば)→中止 22日(火)
- 天皇誕生日 23 日 (水)
- 24日(木) ※学習参観日(2・3年)→中止 フッ化物洗口
- ※学習参観日(4·5年)→中止 25日(金) 体育帽持ち帰り
- ※1月末から2月にかけて予定されていた6年生の潮 中部活体験は、中止となっています。今後の実施につ いては、コロナウイルス感染が収束に向かってから検 討していきます。
- ※スキー授業については、コロナによるスキー場閉鎖の ため中止しています。今後実施が可能な状況になりま したら。改めて計画したいと考えています。(その場合 は、弁当無しで対応できる日程で行います)
- ※今月予定していた学習参観日も、中止とさせていただ きます。

今後も新型コロナの蔓延状況によっては、行事の変 更·延期·中止になることもあります。HPやツイタ もんメール等でその都度お知らせいたしますので 確認いただくようにお願いいたします。

お知らせ 🔐 🔐 🔐 🛂

子どもたちが掃除等で活用する「ぞうきん」の寄 贈をお願いしたところ、今日までに127枚の雑巾 が集まりました。ありがとうございます。「お家の人 といっしょに縫ってみた」「家庭科でミシンを習った から自分で作ってきた」という子どもたちもいて、 このまま年度末までには、昨年度の321枚を越え る勢いで集まってきています。

「ぞうきん」のご寄贈は、学年末まで、随時受け 付けておりますので、今後もご協力をお願い致しま









